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Les processus de sélection des gardiens de but de moins de 17 ans dans le
football algérien: entre la base scientifique et pratiques traditionnelles

Résumé :

L’étude visait a savoir comment choisir les gardiens de but algériens dans le
football pour le groupe d'age de moins de 17 ans parmi les clubs de l'ouest de
I'Algérie. Ou les chercheurs ont utilisé la méthode descriptive L'enquéte
convient a la nature du probleme, de facon a interroger (30) I'entraineur pour ce
groupe d'age comme un échantillon représentatif de la population originale.
Apres le traitement statistique, les chercheurs conclue :

La négligence de la base scientifique au cours du processus de sélection pour
les gardiens de but de moins de 17 ans

La plupart des entraineurs se basent sur leur expérience comme outil pour le
processus de sélection des gardiens de but.

Sur la base de nos résultats, les chercheurs recommandent la nécessité d'inclure
observation scientifique a la lumiere des résultats des programmes d'évaluation
pour sélectionnées nos gardiens de but sans oublier d'assigner cette tache aux
entraineurs des gardiens de but

Mots clés: Sélection - base scientifique - méthodes traditionnelles -
Gardien de but — Football

The state of the process for selecting goalkeepers under 17 in Algerian
football: between the scientific basis and traditional methods

Abstract:

The study aimed to find out how to choose the Algerian goalkeepers in
football for the age group under 17 years old among the clubs from the west of
Algeria. Where researchers used the descriptive manner Survey suits the nature
of the problem, to interrogate (30) coach for this age group as a sample
representative of the population original. After treatment, statistical researchers
conclude:

The negligence of scientific basis during the selection process for the
goalkeepers under 17 years

Most of the coaches based on their experience as a tool for the selection
process for goalkeepers.

Based on our findings, the researchers recommend the need to include
scientific observation in light of the results of the assessment programs to
select our goalkeepers without forgetting to assign this task to the goalkeeper
coaches.

Key words: Selection- the scientific basis - traditional methods - Goalkeeper -
Football
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